

Dengan Tema “Meneladani Akhlak Nabi Muhammad SAW dalam Mewujudkan Pers TNI AD yang Religius” Kodim 0722/Kudus Selenggarakan Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446H

Agung widodo - KUDUS.PUBLIKMERDEKA.COM

Sep 17, 2024 - 11:16



Kudus – Kodim 0722/Kudus menggelar acara peringatan Maulid Nabi

Muhammad SAW 1446H/2024M pada tanggal 17 September 2024. Acara yang diadakan di Aula Kodim 0722/Kudus ini mengangkat tema *“Meneladani Akhlak Nabi Muhammad SAW dalam Mewujudkan Pers TNI AD yang Religius”*. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 08.30 WIB dengan dihadiri oleh perwira staf, para Danramil, prajurit, Pegawai Negeri Sipil (PNS), serta ibu-ibu Persit KCK XLIII Kodim 0722/Kudus. Selasa(17/09/2024)

Acara ini menghadirkan pembicara utama, KH. Drs. Shodiqun, yang menyampaikan ceramah inspiratif tentang bagaimana meneladani akhlak mulia Nabi Muhammad SAW untuk membentuk pribadi yang lebih baik dalam kehidupan beragama, bermasyarakat, serta berorganisasi di lingkungan TNI AD.

Dalam ceramahnya, KH. Drs. Shodiqun menekankan pentingnya menggunakan panggilan *“Sayyidina wa Maulana”* saat menyebut nama Nabi Muhammad SAW. *“Sayyidina”* berarti *“Tuan kami”* atau *“Pemimpin kami”*, sedangkan *“Maulana”* bermakna *“Pelindung kami”* atau *“Pemimpin spiritual kami.”* Menurut beliau, panggilan ini bukan hanya bentuk penghormatan kepada Nabi sebagai manusia termulia, tetapi juga pengakuan akan kedudukan beliau sebagai sosok yang mengarahkan umat Islam kepada kebaikan dan keselamatan.

Drs. Shodiqun juga mengingatkan, dengan memuliakan Nabi melalui sebutan ini, umat Islam diajak untuk lebih mendalami makna kepemimpinan Rasulullah yang penuh kasih, bijaksana, dan adil. *“Nabi Muhammad SAW bukan hanya sosok yang kita cintai, tetapi juga pemimpin yang harus kita teladani dalam semua aspek kehidupan. Dalam konteks TNI AD, nilai-nilai kepemimpinan beliau seperti disiplin, tanggung jawab, dan kepedulian terhadap sesama sangat relevan untuk diterapkan oleh prajurit dan seluruh elemen TNI AD dalam menjalankan tugasnya,”* ujar KH. Drs. Shodiqun.

Ceramah tersebut juga menyentuh pentingnya menjaga persatuan dan ukhuwah islamiyah di lingkungan TNI AD dengan meneladani akhlak Nabi yang penuh kelembutan, kasih sayang, dan kejujuran. Menurut KH. Drs. Shodiqun, jika nilai-nilai tersebut ditanamkan dalam keseharian para prajurit, maka mereka akan menjadi prajurit yang tangguh namun tetap rendah hati dan menghargai sesama.

Acara peringatan ini diakhiri dengan doa bersama, diikuti dengan pembacaan shalawat untuk Nabi Muhammad SAW, sebagai bentuk penghormatan sekaligus harapan agar seluruh personel Kodim 0722/Kudus selalu berada dalam lindungan dan bimbingan Allah SWT dalam mengemban tugas.

Redaktur: Kodim 0722/Kudus